

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de junio de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

NO HACÉIS MÁS PORQUE NO CREÉIS MÁS, PORQUE TU CREENCIA LA HAS PUESTO EN EL NO PUEDO, EN EL ESTOY ACABADO, EN QUE ESTO NO SE COMPONE, EN QUE SOY POBRE, EN QUE ESTOY ENFERMO Y ASÍ TANTAS COSAS QUE SOLO AHÍ ESTÁS VIVIENDO.

[20120610] Amados míos, ésta es mi paz, éste es mi amor y ésta es la bondad que Yo derramo sobre cada uno de vosotros a través de todas las Humanidades. Ya estás aquí, aquí estás conmigo, espero que cada uno de vosotros pueda estar conmigo segundo a segundo, momento a momento, y puedas convencerte de tu vivir y cómo quieres vivir. De cierto os digo, hermanos, que solamente basta crearlo, solo basta creerte que ya estás viviendo, porque solo es creer, créanse y parte desde el fondo de la sabiduría hacia afuera, y verás que todo está bien, que vosotros están bien. Solamente créete, así como habéis creído estar mal, créanse que están bien y demuéstrenlo, demuéstrenlo a los ojos externos en cada paso, en cada momento. Los cambios son los que dan el momento justo en éste instante, en éste momento, solo te pido esa Humildad Divina que da paz y que da ternura, solo te pido que vivas en este amor.

Conviértete, mis bien amados, solo es convertirse, solo es que vuestro corazón de allí pueda nacer éste amor, déjalo que crezca en tu mentecita, déjalo que se irradie en vuestro cuerpecito e irradie a este universo, a cuantos estén contigo. Les digo a todos, solo créanse en el amor, créanse que son Amor, que son Paz, que son Humildad; entonces vuestra vida, la de acá afuera, tendrá otra tonada. Con esto puedes transformar todas las cosas que vos quieras con conciencia, porque vosotros son los que transformaste, hiciste al revés, así quisiste vivir y así lo has y lo estás viviendo. Sigán, mis bien amados, porque siendo paz hiciste el bullicio, lo formaste, siendo la opulencia te hiciste la pobreza, siendo la perfecta sanación te hiciste el enfermo y así has llevado tu cuerpo a diferentes partes de tu vida, y tu cuerpo ha manifestado lo que vos así quieres. **DE ACUERDO A TU CREENCIA, ASÍ MANIFESTARÁS LAS COSAS Y ASÍ LA HAS MANIFESTADO**, sí, mis bien amados, vosotros han manifestado todo lo que de vosotros sale del fondo, lo que vosotros sacas del fondo, y solo les pido que reconozcas que eres un SER y que vos, vos SERES son los que hacen y deshacen, y es ahí, lo que quieres tienes. Pues hoy solo vengo a decirte que tomes ésta conciencia y desde ahí trabajes con las cosas que tienes que trabajar, ya que vosotros en tu tierra estás acostumbrado a buscar y todo buscas, **NO TIENES EL HÁBITO DIVINO, ESE HÁBITO SAGRADO DE SABER QUE TÚ MISMO ERES EL CREADOR DE TODAS LAS COSAS**. Y estos desequilibrios, estas incredulidades pasan a través del divisionismo, de una ignorancia, porque alejas las cosas y las haces ajenas a vos mismo, no, mis bien amados, acéptense, acéptense lo que han sido, acepten lo que quieren ser y acepten lo que serán, como lo eres en este momento. Hermanos bien amados, hagan las cosas, háganla porque allí está, está la vida eterna.

Hoy vosotros no tenéis que hacer a esta Escuela teórica, como ya son, teóricos, pero conviertan a esta Escuela en una técnica, desarrollándose, empleándose en todo lo que vos queráis, pero ya no sean inconscientes. Estás en éste tiempo y en ésta Escuela, en vedad te digo, ¿queréis vosotros poner

el alto ésta Escuela? Solamente hagan, y si han hecho, lo han hecho en el lado negativo de vuestras vidas. Vosotros puedes germinar una cosa y la puedes desactivar también. Como en estos tiempos, esta Escuela fuera mayor, pero vosotros habéis andado de cabeza y no puedes hacer germinar, hacer crecer esta Ciencia Divina, para que esto crezca, vosotros son los que van a hacer todo, ésta Escuela crece o se desintegra de acuerdo a los miembros y de acuerdo al miembro mayor, así crece o mengua. ¿Sabéis lo que os quiero decirte con esto? Que vosotros tienen que trabajar, tienen que duplicar su esfuerzo sobre de sí mismo para seguirte probando, seguirte sintiendo, seguir sabiendo que vos eres el Ser Único, que de ahí Ser depende todo. Para que vosotros comencéis a reestructurar, es necesario que te conozcas y te reconozcas como el Ser Único en tu vida, que de ahí parte todo.

Comiencen pues a trabajar y entonces esto ha de crecer, porque esto es a semejanza de la semilla, cuando vosotros campesinos la depositas sobre la tierra, pues primero haces tu trabajo para que plantéis esa semilla, así mismo y más que eso es acá, mis bien amados. Pues lo que quiero decir a vosotros, es que vosotros tenéis que hacer las cosas bien hechas, que sean espirituales, que vosotros te conozcas, te sientas. Porque, Yo les he dicho no busquen nada afuera, porque afuera solo encontrarás todos los montones de ideas, de pensamientos, de creencias vanas, todo eso lo encontrarás acá afuera, porque eso es lo que han hecho vosotros, eso encontrarán, pues ahí no está lo que buscas, mi bien amado. Es que **LO QUE TÚ BUSCAS ERES TÚ MISMO, Y CUANDO VOS TE DES CUENTA DE ESTO, HABRÁS ALCANZADO UN PUNTO MAYOR SOBRE DE TI, Y EMPEZARÁS HACER LAS COSAS DELIBERADAMENTE, CONCIENZUDAMENTE HARÁS TODO.** Pero hoy, hoy solo estás mostrando una cosa de las tres cosas que existen en tu tierra, podrías dividirlo en frío, tibio y caliente, mis bien amados, ¿y dónde estás en esas formas? Vosotros no eres ni frío ni caliente, vosotros estás dedicando en lo tibio, porque lo tibio no es frío ni caliente, y desde ahí no es nada, esto os sucede a vosotros.

Solo viven vosotros con sus formas y se distinguen por sus formas; unos prepotentes, otros vanidosos, otros orgullosos y, en fin, todos mostrando una forma y ahí están. Rompan esas formas, mis bien amados, rómpanla y solamente vivan el momento, vivan éste instante y convivan con vosotros, para que la paz y el amor llegue a vosotros tiene que romper con vuestras formas que vosotros tienen. Mientras no rompas con vuestras formas, no llegará la paz, ni el amor, no podrás convivir con tus hermanos porque les falta la humildad verdadera; decir ser humilde, todavía esto no es SER, esto es decir. Como hoy en este tiempo todos hablan la palabra amor, la palabra paz, la palabra bendición, perdón; todos hablan de riquezas, pero solamente es la palabra, porque en sus corazón nada de esto existe, nada de esto es verdad en vuestro corazón. Siéntelo, siente dónde andas, dónde estás y comienza a transformar esas partes, hermanos míos, sean humildes, sean humildes, solo créanlo que son, pero créanlo con tu corazón y ya verán cuantas cosas pueden hacer.

Si en verdad vosotros desear una vida nueva, éste es vuestro momento, es vuestro momento de desbaratar, de desarmar las formas que vosotros trajisteis y te impusieron por voluntad, solo es cambiar. ¿Qué más van a hacer, si todo está hecho? ¿Qué es lo que van a hacer? Yo os les digo, no tenéis que hacer nada ya, solo es cambiar y esto les dará buenos dividendos en vuestra vida. Ésta es una Casa donde vosotros vienes, si es así, buscando algo, aquí lo tienes, si no lo sabías, pues estás. Ahora dispónganse a convivir como hermanos que son, porque vosotros son hermanos como eres conmigo.

En verdad te digo, que hace más de dos mil años estuve contigo y fue la última venida en un cuerpo, y que entonces conviví con mis hermanos y tampoco me conocieron y se ha dicho tantas cosas de Mí; lo malo, hablando de lo malo, queriendo desprestigiar de acuerdo a lo que Yo había venido y de acuerdo a lo que estuve en ese tiempo. Pero hoy estoy contigo de nuevo otra vez, como os les dije que vendría otra vez, y así estoy y aquí estoy. Hoy les toca a vosotros comprobar esta maravilla donde Yo Soy, y esta maravilla, este reino no es que tenéis que ir afuera en busca de él, no está en los cielos, ni debajo de la tierra, ni por encima de este universo, solo está y vive, vives tú, mis bien amados. Y vosotros son los que van a hacer éste momento, tienes el poder para hacerlo, háganlo pues, no se dejen abatir, no dejen que allí surja la semilla de discordia de tu mente, de tu corazón y solamente ello viva, no, mis bien amados. Porque nada está fuera, si todo está en ti, todo está en ti,

mis bien amados, de vosotros surge todo lo que vos queréis, ha surgido y en este momento surge también, pero todo sale de tu alma a vuestra mentecita y vuestra mente se encarga de distribuirla afuera de ti, que es lo que escuchan tus hermanos y tú escuchas a tus hermanos igual.

Pues hoy, éste momento, solamente debes creer que es disfrutar vuestro momento, solo es un darse cuenta, un darse cuenta que vosotros eres el Creador de tus formas, eres el Arquitecto de tu misma casa, vosotros lo eres. **NO HACÉIS MÁS PORQUE NO CREÉIS MÁS, PORQUE TU CREENCIA LA HAS PUESTO EN EL NO PUEDO, EN EL ESTOY ACABADO, EN QUE ESTO NO SE COMPONE, EN QUE SOY POBRE, EN QUE ESTOY ENFERMO Y ASÍ TANTAS COSAS QUE SOLO AHÍ ESTÁS VIVIENDO,** y está viviendo mi amada Humanidad.

Hermanos, a vosotros que me escuchas, les digo, ésta es tu hora, es el momento de que vos te pruebes y compruebes que Yo siempre he estado contigo y que eres tú el que te has alejado con tus formas y eres tú el que sufres, porque tú eres la causa de todas las cosas. Pues a vosotros les digo, éste es vuestro momento, solo es compartir, solo compartan para que vosotros no tengáis eso ahí en tu corazón, aunque sea lo negativo lánzalo afuera y cámbialo, cámbialo, pues cambien vosotros que estás aquí y **TENÉIS QUE DEMOSTRARTE A TI, QUE VOS ERES EL CREADOR DE TUS ENTORNOS, QUE ERES EL DIOS VIVO, QUE ERES EL DIOS VIVO QUE HACE TODAS LAS COSAS.** Antes vosotros ponían a un Dios afuera, a todo cuanto vosotros sabéis que se hacía, pero a vosotros les digo que eso no es, no era real, es un sobre-engaño, porque vosotros sin hacer esos actos de sacrificios podéis hacer las cosas. Pero vosotros todavía, aunque les parezca que no, tienes partes de esas creencias y eso, os les digo, eso no es. Les digo que vosotros podéis hacer las cosas, porque toda la vida las han hecho, nada más que le han entregado a otro el poder y nunca te has acreditado que tú eres.

La vida es cambio, tú eres cambio, hermanos, y lo has hecho y lo has cambiado, nada más que vosotros por separar las cosas no sabéis que eres tú mismo de tiempo en tiempo. Vosotros eres de aquellos cuatro mil años, eres de aquellos tres mil años, eres de aquellos dos mil años, y eres hoy mismo cambiando de formas. Has cambiado de formas, solamente cambiado de formas porque has sido la evolución, la experimentación de todas las cosas y vas demostrándote inconscientemente que vosotros eres la vida, pero inconscientemente lo habéis hecho porque así han estado, mis bien amados. Hoy sean conscientes de éste momento, sean conscientes que vos eres el mismo, solo cambiándote de formas, hermanos, pero **SOLO ES UN DARSE CUENTA QUE ERES UN SER EVOLUTIVO Y QUE LO HAS HECHO Y QUE HOY LO ESTÁS HACIENDO,** pero solamente les mando fijaos bien dónde vas, porque de acuerdo a lo que hagas, es tu distintivo y así te sentirás en la Vida Sagrada, en un Reino o en un infierno, esto de acuerdo a dónde vas, qué haces. Porque éstas son la Leyes, mis bien amados, tus leyes de la evolución, **TIENES QUE DISTINGUIR QUÉ HICISTE, QUÉ HACES Y QUÉ VAS A HACER EN CADA PASO, PARA QUE SIEMPRE SEAS UN SER DESPIERTO, UN SER LÚCIDO, UN SER QUE ILUMINA Y QUE VIVE ILUMINADO EN SU INTERNO.**

Grandes cosas que son tuyas, Yo podría decirles, pero vosotros eres como niños de pecho que solamente digieren la leche materna, no eres todavía los adultos que éstos comen los alimentos sazonados ya, por eso Yo me limito a hablarles más, más de vosotros, porque esto que Yo te digo, no lo vengo trayendo de lo alto, ni de lo bajo, lo saco de allí, de allí de tu conciencia, de tu alma, de todo donde está grabado todo lo que vosotros han hecho, solamente lo saco de adentro, ya que siendo tuyo no podéis entrar a esa gran biblioteca que está en tu ser. Pero vosotros que te has humanizado, solamente vosotros estáis en esos mundos. Ahora Yo les invito, vengan a mi redil y coman de éste pan sin levadura, éste pan que es autentico, que no leva, beban de éste vino, de ésta agua viva y cristalina, pero bébanla, báñense en ella para que vosotros estés en esa purificación verdadera.

Pues dejen esos caminos tenebrosos, esos caminos oscuros y recibe ésta luz y dejen que ésta luz queme las vendas que tienen tapados los ojos de tu alma. Pónganse en función, salgan de vuestras rutinas, crean hacer algo más y háganlo, pero hagan, mis bien amados, porque vosotros han caído en una rutina solamente y esta rutina no les da más que rutinas, así lo han hecho vosotros, así están vosotros. Si tuvieras un Dios afuera, hoy fuera el día del juicio como la humanidad lo piensa, quién abogaría, quien diría, Yo, aquí están mis hechos, y entregarías tus hechos, pero solamente tus hechos

negativos y a dónde irías, mis bien amados, a dónde irías. ¿No es bueno pues, sentirse libre y ser Creador, saber que lo son y a probar si son? Solamente es un darse cuenta, mis bien amados, entren pues a esa evolución, a ese proceso evolutivo en vuestra mente, en vuestra alma y hagan, vean que vosotros son los Creadores y que vosotros son los que han impuesto la vida, vosotros no caminas, vosotros o caminas o corres, pero son vosotros los que han elegido esta vida como vos la tienen.

Pues hagan, porque nada podrá salvarles más que sus hechos, sus obras; y no hay ningún ser que no pruebe su poderío sobre la tierra, solo es un darse cuenta dónde lo está ejerciendo según su voluntad. Solo vengo a darles el punto, solo vengo a decirles que caminen. ¿Queréis ser un Ser que pruebe las Leyes Divinas aquí en tu tierra? Pues es esto lo que tienen que hacer, pero para hacer todo esto, se requiere una depuración, una limpieza, un darse cuenta que eres, para que podáis demostrar esto hermoso, esto divino.

Esta es mi paz, esto es lo que Yo vengo a darles, ya que esto lo saco de dentro de tu alma y te lo doy para que tus oídos escuchen, solamente esto les digo, porque no Soy un Juez, solo vengo y solo estoy para iluminarles en su camino, porque si fuera Yo el Juez como todos piensan que habrán de rendir cuentas, ya les estuviera hablando de cómo son vosotros, de qué están siendo en estos momentos, de qué han hecho ayer, ya estuviera Yo diciendo qué están pensando, pero no, esto se lo dejo a vosotros. Cuando te digo que eres un Dios de tus mismas obras, entonces, pues ahí debes saber, porque no hay más jueces más que tú mismo. Benditos sean vosotros y trabajen, Yo les digo no es en vano en trabajar conmigo, conmigo todo lo tienes y todo lo tendrás, pero decídanse, decídanse, porque Yo el Camino, Yo la Verdad y la Vida, pues ¿qué les hará falta cuando estés conmigo, si vosotros estaréis reconocido por ti que eres el Todo? Si eres el Todo, ¿qué no puedes hacer en ésta vida, aquí en tu tierra? ¿Pues qué es lo que no podrás? Si hoy vosotros decís no puedo, es porque vosotros no se dan cuenta que Son. **SI VOSOTROS LLEGAS A LA PLENA COMPRENSIÓN DE TI, AL PLENO ENTENDIMIENTO DE TI, QUE ERES EL SER UNO, ENTONCES, ¿QUÉ ES LO QUE NO PODRÁS HACER? PUES PODRÁS HACER TODO, TODO ESTARÁ EN TU VIDA, COMO TODO HA ESTADO, SOLO QUE HOY LO HARÁS DELIBERADAMENTE,** porque todo lo que vos sientes, escuchas, hablas, de todos tus acontecimientos, es porque vos lo dices y vos lo crees así. Como les he dicho, vosotros estáis pobre porque así lo dices, estáis enfermo porque así lo dices, así lo crees, eres como eres porque te crees. Si en verdad te dieras cuenta que tú mismo eres, saldrías de esas formas y a esas formas les darías cambios en lo que vos quisieras y eso sería.

¿No Yo les hablé y les demostré que todo es posible? ¿No convertí el agua en vino? ¿No convertí un pez en muchos peces? ¿No convertí Yo, la enfermedad en sanidad? ¿No hice Yo la resurrección y la vida? ¿No viste, no oíste que Pedro caminó en el mar?, solo fue su fe y se hundió cuando perdió su propia fe. ¿No así eres vosotros igual, mis bien amados? ¿Y no Yo os te dije que esto y más que esto tendrías que hacer en los tiempos venideros? Y vosotros no lo han hecho, porque estáis entretenido todavía en los deseos carnales de tu vida, solo ahí has experimentado el poder, solo en lo que vives lo experimentas. Solo quiero y deseo que estés de acuerdo contigo mismo, solo deseo que estés de acuerdo contigo mismo. Hermanos, benditos sean vosotros.

Yo por este instrumento éste ha sido mi mensaje, pero recuerden que de vosotros depende todo. Si esto está así como lo ves, es porque vosotros lo has hecho así, esto puede ser más bonito de acuerdo a tus deseos. Como eres mediocre en tu vida, pues por eso aparece la vida en mediocridad, como vosotros vives en la dualidad ves las cosas divididas. Como os he dicho siempre, la mies es mucha, los odres muy pequeños; y hasta se derrama la mies, porque los odres son muy pequeños, por eso hasta aquí os dejo este mensaje, hasta aquí les doy por ésta mentecita. Y que la paz y el deseo pueda estar contigo, deseo que te surja el deseo, el deseo de cambio, de transformación, de vida nueva, amados míos.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, continúen, pero os les digo, continúen, sigan pero no así como están, tienen que hacer, sentirse satisfechos por vosotros mismos, siéntanse satisfechos, pero esto no es satisfacción, hasta este momento no debe ser satisfacción, no se queden, sino sientan la satisfacción cuando cambien, cuando estén cambiando siéntanlo. Hoy aun no es, porque en vosotros hay también tres cosas en tu vida que la has llevado: el pasado, el presente y el futuro. Y dos de esas

cosas no existen, ni el pasado ni el futuro y vosotros viven en esas dos formas, hay quien vive en el pasado, hay quien vive en el futuro, vosotros estáis allí, y **YO LES DIGO, EL PASADO NO EXISTE, EL FUTURO TAMPOCO, SOLAMENTE ES ÉSTE MOMENTO, ÉSTE INSTANTE, AQUÍ DEBE ESTAR TU GOZO EN TU CORAZÓN, HOY.**

Les digo hasta siempre, mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, cuando nos dices que somos los Creadores de nuestro entorno, te refieres tanto al universo interno como al universo externo.

Así es, primero estás tú universo y después haces al universo, porque Dios eres tú y Dios es todas las cosas. Bendito seas. Sigue incursionando esos mundos espirituales que están dentro de ti mismo, pero primero eres tú, después todas las cosas, vos como Dios, como Dios que sois.

Benditos sean y hasta pronto, hasta siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.